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160 m?

Réf. 83760627
950 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Nichée au cceur d'un écrin de verdure proche du village Colomars,
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cette superbe villa de 160m2 sur un terrain de 2277m2, offre le mariage =g ; s 1 JBAH : ﬂ.ﬁf
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parfait entre le charme de |'ancien et le confort moderne.A seulement ' o : - 1 R i

20 minutes de I'aéroport de Nice, cette propriété d'exception séduit par . ' :

son atmosphére paisible et son acces aisé aux commodités.Plongez

dans le luxe avec une grande piscine de 12m par 5m, agrémentée

d'une cascade d'eau, créant une oasis rafraichissante au sein de votre

domaine.La maison, climatisée de maniere réversible, offre une

atmosphere idéale tout au long de I'année.Le double ...

Nestled in the heart of a verdant setting, this superb villa on a 2277m2 plot offers
the perfect blend of old-world charm and modermn comfort.Just 20 minutes from
Nice airport, this exceptional property captivates with its peaceful atmosphere and
gasy access to amenities.Immerse yourself in luxury with a large 12m by 5m
swimming pool, complete with waterfall, creating a refreshing oasis within your
estate. The house is air-conditioned all year round. The double living room features a
suspended fireplace, creating a warm, relaxing space.Enjoy 3 bedrooms, including
a master bedroom offering ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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